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Vossa Excelência Presidente Adilson Jr 

 

Chefe de Gabinete, 

Sr. Marco Aurélio Ribeiro 

 

Relatório Mensal – MAIO / 2021. 

 

A Ouvidoria da Câmara Municipal de Santos, no mês de maio, recebeu várias indagações de 

munícipes da cidade de Santos de forma telefônica e via e-mail, segue abaixo algumas: 

 

MAIO 

 

- Recebemos várias ligações fazendo perguntas relacionadas à vacina.  

Medidas tomadas: 

- Liguei na Secretaria de Saúde, onde me responderam que tem que acompanhar pelo Diário 

Oficial. 

 

- Recebemos uma ligação perguntando sobre a Lei de cobrança das sacolas nos mercados. 

Medidas tomadas: 

- Pedi para que ela ligasse na Prefeitura, para maiores informações. 

 

- Fomos indagados que a munícipe Srta. Sofia, não conseguia receber a vacina, pois o chefe da 

Unidade Sr. Vinicius estava se negando a aplicar na mesma 

Medidas tomadas: 

- Liguei imediatamente na Secretaria de Saúde, onde encaminharam para a departamento das 

policlínicas, para falar com o Sr. Marcelo do DEAB, onde o mesmo pediu para que a munícipe 

entrasse em contato, no intuito de solucionar esta arrelia da munícipe. 

- Recebemos a solicitação de uma munícipe questionando porquê irá parar a vacinação, para 

vacinar as categorias citadas em todas redes sociais. 

Medida tomada: 

- Ligamos na Secretária de Saúde onde me informaram que temos que parar por conta que 

não temos vacina para todo mundo ainda. 
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- Um munícipe querendo saber quando irá voltar o concurso público, pois a Federal, estar 

fazendo os concursos. 

Medidas tomada: 

Indaguei que qualquer pergunta pertinente ao concurso da Câmara Municipal, tem que entrar 

em contato com o Instituto Mais. 

 

- Uma munícipe, perguntou sobre à ex-vereadora GRACIANA MIGUEL FERNANDES que foi 

cassada ou renunciou. 

Medidas tomadas: 

Respondemos a ela conforme pesquisa feita pela Secretaria Legislativa. 

- Munícipe queria saber se ainda este ano, tem possibilidades de acontecer o concurso da 

Câmara. 

Medidas Tomadas: 

Respondi que devido a Pandemia, NÃO, poderíamos responder nada agora, que dependemos 

do Governo do Estado de São Paulo. 

 

 

- Sr. ex funcionário da Prefeitura de Santos, nos solicitou uma pesquisa referente várias Leis. 

Medidas tomadas: 

Encaminhei para o Setor responsável, onde logo foi respondido dentro do prazo e sanado a 

pesquisa do funcionário. 

 

Ouvidoria da Câmara Municipal de Santos, tem como uma de suas principais funções; 

apresentar relatório mensal ao Presidente da Câmara Municipal, sem prejuízo de outros que 

se fizerem necessários, conforme exposto na Resolução 17 de 08 de agosto de 2019 e suas 

alterações. 

 

Sem mais, 

 

Márcia dos Santos Oliveira, 

Ouvidora da Câmara Municipal de Santos. 


